



Anggota PPK Harus Menjaga Integritas

YOGYA (MERAPI) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta melantik 70 anggota panitia pemilihan kecamatan (PPK) yang bertugas di 14 kecamatan pada Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

"Hari ini, secara resmi seluruh anggota panitia pemilihan kecamatan (PPK) kami lantik. Dan karena tidak ada aturan tentang pembatasan periodisasi jabatan, maka ada beberapa anggota yang pernah bertugas pada pemilu sebelumnya. Sekitar 30 persen," kata Ketua KPU Kota Yogyakarta Hidayat Widodo dikutip dari Antara di Yogyakarta, Rabu (4/1).

Menurut Hidayat, seluruh anggota PPK yang dilantik langsung menjalani bimbingan teknis untuk mendukung kinerja yang akan mereka jalani selama dua tahun mendatang, termasuk membentuk sekretariat, struktur organisasi, ketua, dan

divisi di masing-masing PPK.

Selama bertugas, papar dia, anggota PPK dituntut untuk bisa bekerja dengan mengedepankan integritas, menjaga sikap jujur, adil, dan independen dalam seluruh tahapan pelaksanaan Pemilu 2024.

Hidayat mengingatkan bahwa PPK adalah pelaksana teknis untuk memastikan penyelenggaraan Pemilu 2024 berjalan lancar. "PPK adalah pelaksana teknis dan bukan pengambil kebijakan sehingga seluruh langkah harus sesuai dengan aturan yang berlaku," katanya.

Dalam acara pelantikan PPK tersebut, seluruh anggota mengenakan pakaian adat khas

Yogyakarta.

Hidayat menyebut penggunaan pakaian adat diharapkan menjadi inspirasi bagi PPK dalam menjalankan seluruh tugasnya dengan tetap berpegang pada regulasi yang berlaku tetapi tidak melupakan tata krama dan nilai budaya. "Ada 'unggah-ungguh' dan tata krama yang perlu dijaga meskipun tugas utama PPK akan berkaitan dengan politik," katanya.

Sementara itu, dalam pelantikan PPK di Kabupaten Kulonprogo, Penjabat (Pj) Bupati Kulonprogo Tri Saktiyana mengingatkan bahwa anggota PPK berperan sebagai pengikat kesatuan dan persatuan bangsa dalam Pemilu Serentak 2024. "Jaga integritas sesuai pakta integritas yang telah ditandatangani," kata Tri Saktiyana.

Komis Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kulonprogo melantik 60 orang anggota PPK



Ketua KPU Kota Yogyakarta Hidayat Widodo melantik 70 anggota PPK yang akan bertugas pada Pemilu 2024.

yang ditempatkan di 12 kapanewon atau kecamatan di kabupaten tersebut.

Ketua KPU Kabupaten Kulonprogo Ibhah Mutiah berharap seluruh penyelenggara Pemilu Serentak 2024 selalu berpedoman pada kode etik penyelenggara pemilu.

Menurut Ibhah, ketaatan terhadap kode etik akan berpengaruh positif pada kualitas penyelenggaraan Pemilu 2024 secara jujur dan adil. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005